

Ortsteam St. Stephanus: 1. Treffen 21. 02. 2018

Anwesend: Sandra und Markus Philipp, Stefan Zöll, Heinrich Heitmeier, Heike und Gerhard Bauer, Anke Wolf, Claudia Mundt, Thomas Römer, Barbara Bödege, Wolfgang Fürst, Karl-Heinz Cremer, Eva Kohnen, Gerti Schlömer, Fr. Engel, Christian Engels

1. **Austausch über das Evangelium** vom kommenden Sonntag: Die Verklärung Jesu.
Nach dem Austausch über den Text blieb die Frage: Warum waren nur drei Jünger ausgewählt? Warum soll über dieses lichtvolle Erlebnis nicht geredet werden?
Warum fällt es uns im Alltag oft schwer, über den Glauben zu sprechen?

2. In einer **Anhörrunde** kam jeder der Anwesenden zu Wort. Folgende Gruppierungen waren vertreten: Die Schützenbruderschaft, die Kindertheatergruppe, die Kolpingsfamilie, der Festausschuss, der Caritasausschuss, der Liturgiekreis, die Pfarrbriefredaktion, die kfd und die KöB.
Aus den Beiträgen kristallisierten sich drei große Themen heraus:
 - I. **Lebendige Gottesdienstformen** (Schwerpunkt des nächsten Treffens)
 - II. **Glaubensweitergabe an die Kinder und Jugendlichen**
 - III. **Neue Impulse für Nachwuchs und Gestaltung der Treffen in unseren Gruppierungen**

3. **Folgende konkrete Ideen und Wünsche wurden genannt:**
 - a. Ein Gemeindefreizeitwochenende durchführen (Romfahrt 2019 ist geplant)
 - b. Schulungen/Fortbildung für Andachten und Gottesdienste
 - c. Kinder- und Jugendfreizeiten
 - d. Regelmäßiger Gesprächskreis zur Bibel
 - e. Dialog mit Fernstehenden
 - f. Benefizkonzert mit allen musikalisch Interessierten
 - g. Gemeinschaft im und nach dem Gottesdienst
 - h. Vermeldung/Intentionen im Gottesdienst
 - i. Angebote für Kinder nach der Erstkommunion
 - j. Kinder und Jugendliche stärker in die Gottesdienstgestaltung einbinden
 - k. Vernetzung/Kommunikation innerhalb der Gemeinde/am Kirchort ausbauen
 - l. Caritas: ein waches Auge für die Menschen in der Nachbarschaft

Für die PGR-Wahl stellen sich Karl-Heinz Cremer und Wolfgang Fürst zur Verfügung.

4. Termine: Do, 12. 04., Mi, 16. 05., (jeweils 19.00 Uhr), Mi, 04. 07., 20.00 Uhr

Allen Teilnehmern vielen Dank für die Mitarbeit.